

## POLITEKNIK AWARDS 2022

Oleh Dewan Perwakilan Mahasiswa Politeknik UBAYA

SURABAYA – Politeknik Awards, yang biasa disebut dengan Polwards, tahun ini berjalan dengan lancar dan sukses. Tahun ini panitia Polwards dari DPM Politeknik Ubaya, sudah berani melaksanakannya secara *hybrid* via *zoom meeting online* juga secara *offline* tatap muka yang diselenggarakan di *Integrity Room* Lt.4 Politeknik UBAYA.

Kegiatan rutin dari program kerja DPM Politeknik UBAYA yang dilakukan setiap tahun ini bertujuan untuk memberikan apresiasi kepada seluruh mahasiswa dan juga seluruh organisasi mahasiswa yang ada di Politeknik UBAYA, dengan memberikan penghargaan kepada pemenang dari 6 nominasi yang kami berikan. Dan ke enam nominasi tersebut, mulai dari mahasiswa aktivis *female*, mahasiswa aktivis *male*, mahasiswa terinspirasi, mahasiswa kewirausahaan terbaik, ormawa terproduktif, serta *event* ormawa terfavorit disambut dengan sebegitu antusiasnya oleh mahasiswa Politeknik UBAYA.

Untuk acara puncak penghargaan Polwards tahun ini dilaksanakan pada tanggal 28 Januari 2022 secara *hybrid* yang dihadiri oleh Ibu Agung Sri Wardhani, S.E., M.A., selaku Direktur Politeknik UBAYA, ada pula Bapak Slamet Wahyudi, S.E., M.IB, selaku Wakil Direktur Politeknik UBAYA, dan Bapak Rahmat Saleh, S.E., M.S.M., selaku dosen kemahasiswaan Politeknik UBAYA, dosen-dosen Kaprodi, serta seluruh nominasi Politeknik Awards 2022.



Di dalam kegiatan ini, diawali dengan sambutan-sambutan oleh Wakil Direktur Politeknik UBAYA, Dosen Kemahasiswaan, ketua pelaksana Politeknik Awards 2022, serta Ketua DPM periode 2021-2022. Kemudian, dilanjutkan dengan pembacaan pemenang dari ke enam nominasi Polwards tahun ini, acara ini juga diramaikan dengan *performance* dari Yemima dan Ivan, serta *ice breaking* dari panitia, yang hadiahnya berupa *voucher ovo* kepada setiap pemenangnya.



Pelaksanaan Politeknik Awards 2022 ini berlangsung dengan lancar dan sukses, berkat persiapan dari seluruh panitia dari DPM Politeknik UBAYA. Diharapkan setelah acara penghargaan ini dapat membawa semangat bagi seluruh mahasiswa dalam meningkatkan minat dan bakatnya dalam mengembangkan prestasi di bidang akademik maupun non-akademik, serta bagi seluruh ormawa bisa lebih produktif dan selalu memberikan yang terbaik saat menjalankan setiap program kerjanya, guna membangun Politeknik UBAYA yang lebih berprestasi.